

## Voy a desmentir las campañas contra la Revolución Sandinista: Cortázar

**\* El escritor argentino se propone una campaña de difusión sobre la realidad de Nicaragua**

MANAGUA, 15 de febrero (IPS).—El escritor argentino Julio Cortázar, que visita por segunda vez el país desde el triunfo de la Revolución Sandinista, declaró que se propone recoger la mayor información posible para salir al paso de las campañas distorsionadoras y mal intencionadas que se difunden en Latinoamérica y el mundo sobre la revolución nicaragüense.

Manifestó al diario *Barricada*, órgano del Frente Sandinista de Liberación Nacional, que "en otros países hay intereses capitalistas que tratan de distorsionar la realidad que vive hoy este pequeño país, y yo tengo la oportunidad de escribir o dar conferencias para desmentir esas campañas".

Recordó Cortázar que "yo soy argentino y lucho por mi país y otros países que luchan por su liberación, como en el caso de Chile y Uruguay, por no mencionar a Paraguay".

El escritor declaró a *Barricada* que "creo que este proceso se está cumpliendo de una manera natural. Soy un profundo admirador de la labor de la Junta de Reconstrucción y sobre todo en la forma que el pueblo respalda estas decisiones".

"Yo no soy un politólogo, afirmó, soy un inventor de ficciones, pero opinaría que hoy debe demostrarse a los pueblos latinoamericanos que no están solos".

Sostuvo que "los nicaragüenses tienen que proyectar su mensaje al exterior, demostrar a los demás pueblos del mundo que hoy luchan por su liberación, que no están solos, y difundir lo que aquí, en Nicaragua, se está haciendo".

El intelectual argentino juzgó que la campaña de alfabetización que el gobierno revolucionario iniciará en marzo próximo permitirá crear las condiciones para que las grandes masas que antes eran oprimidas, explotadas, sean politizadas y tengan un mayor contacto con sus verdaderos valores culturales.

Anunció finalmente Cortázar su próxima partida, "pero en realidad no me voy, porque allá en Francia, donde vivo, me espera un gran trabajo, diversas actividades para multiplicar esa solidaridad que tanto necesita el pueblo de Nicaragua".